

3年学年だより

吹田市立第二中学校 第三学年

平成 31(2019)年 2月 22日 (金) 発行

No.23

最後の
球技大会

また一つ、大切な思い出が増えました。

3年間でつちかってきた、学年の絆。
公立高校の受験や卒業式に向けての取り組みが続くこのタイミングで、体育委員からの熱意ある提案で実現した球技大会開催。
このタイミングだからこそその球技大会になりました。
クラスや男女の枠を超え、しんどいことも励まし合いながら乗り越えていける！
そんな72期生の、最後の球技大会です。

男子予選。不死身のヒーロードッジ



受験勉強と両立しながら、企画・運営を頑張ってくれた体育委員の8人。新しい思い出をありがとう！



隠れていい？

ん？

勝ったんちゃうで。今から戦うねん。だから両チーム一緒に We are No. 1 !!



クラスみんなは、オしが守る！



ソフトバレーボールであることを忘れさせる、球速！！



Choo Choo Train! からの...



!!!!!!



見よ！ドッジの常識をくつがえす、このフォーメーション!!

女子予選。守って、ポカホンタス！

※ ポカホンタス…実在した、ネイティブ・アメリカン（アメリカ大陸の先住民）の姫。

決勝は、クラス全員でガチドッチ！

美しく強き戦士たち！



姫！逃げて！
私たちがタテになるから～



関係スレー！



逃げるが勝ち～！



優勝 3組
準優勝 1組
第3位 2組
第4位 4組



ボール、ここ。



We Love 72期生！



よけろ！

男子も女子も、みんなで円陣！



～ この絆で、卒業式へ… ～